

土曜日のプログラムレポート

* 11月22日 *

KKキッチン



おでかけ

今日は、鎌倉中央公園へ出かけてきました。久しぶりに、総勢11名で、にぎやかに出かけました。湘南モノレールに乗って、「湘南町屋」駅下車徒歩10分。道中は、なんとなく男性、女性のグループに分かれつつ、お互いの歩く速度を気にしつつ…。いやな顔ひとつせず、道の先で待っていてくれる男性メンバーさんたち、ステキですね。公園内は、紅葉が始まったところ、といった感じ。それでも、ところどころ紅く染まった木々を眺めながら散策しました。ちょうど良いお天気になって良かったですね。



今日のメニューは・・・

- ・すきやき丼
- ・きのこたっぷりお吸いもの
- ・マリービスケットのケーキ

でました!“ガッツリ”系メニュー。それにしても今日は“ガッツリ”でした。材料を打ち合わせているときには、予想だにできなかったボリューム。牛肉たっぷりなところに、玉ねぎもたっぷり。ごはんも多めに炊いてしまって…。最初は「嬉しい悲鳴」をあげていた男性メンバーさんも、食べながら、「こりゃ、さずがにきつい」とおっしゃりながら、完食。ま、完食は立派です。でも、美味しかったですね。担当メンバーさんが調合した割り下が、濃すぎず、薄すぎずの絶妙な味わいでした。お吸いものは、西●に売っている大きなめこを使ってみようということになり、投入。更にまいたけとシメジも投入。彩りに三つ葉を少々。いやー香り高いお吸いものでした。それにしても大きなめこ、大きくても、ぬめっていて、美味しかったです。デザートのマリービスケットのケーキは、室温(皆の熱気?)にやられて、生クリームがかたくなりきらず、苦戦をしましたが、3人の連携プレーで、どうにか形に。控えめの甘さと軽い食感が人気でした。初めて食べたというメンバーさんから、「感動した」とのお言葉。ついに人を感動させるデザートを作ってしまった・・・(おおげさ)。

スタッフ K